

無投票当選 3期目の町政を担う上山町長が初登庁

9月18日の任期満了に伴う湯浅町長選挙は、8月23日の告示日に立候補者を受け付けたところ、上山章善氏1名であったことから無投票となり、当選となりました。上山町長は、平成20年、24年に引き続きの当選で3期目の町政を担うこととなりました。

安心安全のまちづくりへ 新たなスタート

8月31日、上山町長はたくさんの方の支持者や職員が迎える中、初登庁を行いました。大きな拍手で迎えられた上山町長は、職員から大きな花束が手渡されると笑顔を見せていました。

その後、3階なぎホールで行われた全職員への挨拶では、「この選挙で、安心安全のまちづくりを進めるといふ方向性や2期8年の取組みが間違いでなかったと確信しました。住みよいまちの実現に向け、しっかりと責任を果たしていきたい。課題はたくさんありますが、ひとつひとつ解決していくため、力をあわせて頑張っていくましよう。」と、3期目への意気込みを語りました。

町長メッセージ 「町民の皆様へ」

～安心・安全のまちづくりを目指して～



湯浅町長
上山 章善

これまでの2期8年間、「安心安全のまちづくり」を掲げ、国や県の施策の波に乗って小中学校の耐震化・建替えや防災ラジオの配布など必要な事業を推進するとともに、町の将来を見据え、近隣市町に先駆け子ども医療費の無料化や若者が住宅取得しやすくなるための定住促進奨励金制度設立など少子化対策がひいては高齢者福祉につながるの考えから、子育て世代をはじめとする若者への支援策を拡充してまいりました。

一方、県内唯一の重要伝統的建造物群保存地区における町並み保存や歴史的風致維持向上計画の国からの認定など、歴史的な魅力を高めることを通じ、ふるさと湯浅に誇りを持つてもらえるよう歴史を活かしたまちづくりを図ってまいりました。

3期目の就任にあたり、皆さまからお寄せいただいた信頼と期待にお応えするため、住民の皆さまと協力して作成した町の指針である長期総合計画のスローガン『住みよいまちをともに創造 安心安全のまち 湯浅の実現に向け、町職員と一丸となって全力で取り組んでまいります。』
これからも引き続き皆さまの一層のご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いたします。

湯浅町制施行120周年記念事業

「ゆあさサマーフェスタ2016」が開催されました！

7月23日（土）なぎホールにて無声映画上映、役場南側駐車場にてステージイベントが行われました。暑い夏の日でしたが、約2,300名にご来場いただき、大変にぎわいました。



●なつかしの無声映画「嘘の母」上映



●近大マグロ解体ショー



●活弁士と楽団の生演奏が映画を盛り上げます



●ヒーローショー



●ステージでは、地元出演者がイベントを盛り上げました。



●たくさんの方で賑わう会場。

第40回湯浅まつり・ゆあさサマーフェスタ開催に際し、多くの皆さまのご寄付・ご協力により無事終了することができました。厚くお礼申し上げます。
湯浅まつり実行委員会

初優勝！第26回和歌山県消防ポンプ操法大会

7月31日（日）に和歌山市せせらぎ公園で開催された和歌山県消防ポンプ操法大会に湯浅町消防団第3分団（山田）がポンプ車操法の部で出場しました。

5月10日から大会当日までの約3ヶ月間熱心に練習に取り組み、大会では有田郡内初となる念願の優勝を果たしました。



●上山町長、古田消防団長らとともに



●ポンプ操法大会 競技中の様子



●表彰式

湯浅湾おさかな市&おさかな教室が開催されました！



●多くのお客様で賑わったおさかな市



●おさかな教室

7月23日（土）栖原漁港において、湯浅湾漁協青年部による湯浅湾おさかな市が開催されました。湯浅湾でとれる新鮮な魚を求めてたくさんのお客様でにぎわいました。

また、小学生を対象としたおさかな教室も同時開催。町内の小学生が参加し、漁港で水揚げされた魚を前に漁協青年部の皆さんの説明に興味深く聞き入っていました。

湯浅町・ケンブリッジ市・ブラハム市 姉妹都市提携 30周年記念事業 湯浅町訪問団派遣結団式を開催しました！

8月10日（水）、湯浅町役場において結団式を開催しました。

湯浅国際文化交流協会会員の方々が中心となって構成された訪問団を上山町長、垣内教育長、松本副議長、山家・法眼湯浅国際文化交流協会副会長が激励しました。訪問団メンバー12名は、8月23日（火）から28

日（日）まで、湯浅町の姉妹都市であるアメリカミネソタ州ケンブリッジ市及びブラハム市を訪問し、記念式典への出席やホームステイ、市内見学などを通して、現地の方々と交流を図りました。

現地での視察レポートは、10月号でお知らせします。



▲上山町長から蔵野訪問団長へケンブリッジ・ブラハム両市長への新書が手渡されました



▲訪問団12名。上山町長、垣内教育長、松本副議長、山家・法眼湯浅国際文化交流協会副会長とともに

※この事業は、一般財団法人自治体国際化協会の助成事業により実施されています。

湯浅中学生 大活躍!!

『少年メッセージ 2016 和歌山県大会』 金賞受賞

7月23日(土) 上富田町文化会館において、少年メッセージ2016和歌山県大会(公益社団法人和歌山県青少年育成協会主催)が開催され、有田地方代表として湯浅中学校3年の池原志織さんが出場。県大会で金賞(第1位)を受賞しました。



●有田大会(6月4日)で発表する池原さん

池原さんのメッセージ『耳をすまそう』～ヒプリオバトル(参加者同士で本を紹介し合い、最も読みたいと思う本を投票で決める催し)の参加や「アンネの日記」に出会ったことで、多くの人の声に耳を傾けることの重要性を強く感じました。一握りの人間の一方的で強引な考えにより多くの人がつらい思いをしている社会ではなく、自由に意見を交換し互いに理解し合えるより良い社会を築いていかなければならないと考えるようになりました。

(メッセージ要旨)



●県大会で発表する池原さん

池原さんは、11月13日に東京で開催される独立行政法人国立青少年教育振興機構主催「少年の主張全国大会」への出場候補として、中部・近畿ブロック大会に推薦されます。

中学総合体育大会 柔道&陸上競技 近畿・全国大会出場!



●柔道団体の皆さん(近畿大会)

左から、嶋田さん(2年)、小林さん(1年)、小瀬さん(3年)、西川さん(3年)



●小林さん(近畿大会)

●西川さん(近畿大会)

県中学校総合体育大会において、柔道部は、団体戦で優勝!個人戦でも小瀬綾音さん・西川乃々花さんが各階級で優勝。嶋田光紗さん・小林莉都さんが各階級で2位に入賞。8月6日(土)白浜町にて開催された近畿大会では、団体戦で3位入賞!個人戦では、西川さん・小林さんが3位に入賞しました!新潟県で開催される全国大会へ、団体と小瀬さん、西川さんが出場します。

陸上競技では、3年の速水雷太さんが砲丸投げで県大会において優勝し、8月7日(日)紀三井寺陸上競技場で行われた近畿大会に出場。3位に入賞し、長野県で開催される全国大会に出場します。

みなさん頑張ってください!

ミニフトバレーボール大会を開催しました!

町内の小学4年生から6年生までの児童を対象に、7月24日(日)湯浅スポーツセンターにおいて、ミニフトバレーボール大会が開催されました。



●陸上競技 速水さん(近畿大会)